



Sábado, 10 de octubre de 2020

Ante las inoportunas palabras y demostrando la falta de empatía del Director General de la salud Miguel Asqueta por las 50000 personas que trabajamos en las fiestas y eventos, nos vemos obligados a hacerle algunas aclaraciones.

Señor Miguel Asqueta:

Parece un poco curioso, que siendo usted un profesional de la salud, desconozca los motivos por los cuales una persona puede caer en depresión. Sabido es, que la falta de trabajo es una de las primeras causales de depresión y peor aún, es de público conocimiento, la crisis del sector de fiestas y eventos, debido a esto 50000 personas, están en situación de vulnerabilidad emocional pudiendo desencadenar en depresión, por no poder trabajar ni hacer frente a las necesidades básicas de sus familias, mucho menos cubrir las cuentas, que no han cesado de llegar a sus hogares desde el 13 de marzo de 2020. Su razonamiento no es más que un facilísimo, carente de conocimiento sobre nuestra realidad, tal vez, usted nos puede ayudar y explicarnos como llevar adelante esta crisis jamás vista por nuestro sector, impedidos de trabajar y afrontando todas nuestras obligaciones y cubriendo las necesidades básicas con ingreso 0, desde hace ya, 7 largos meses.

Tal vez, para usted tampoco sea importante la frustración que genera los sueños marchitados de todos nosotros.

Le hemos entregado un protocolo que es vital para nosotros, hace ya un largo tiempo y esperamos aún su respuesta que no ha tenido la deferencia de darnos.

Nosotros, en cambio, si tenemos, empatía por usted, sabemos, que lo dice, porque nunca ha dejado de cobrar su generoso sueldo y ve todo desde la tranquilidad que a su familia no le falta lo que a las nuestras sí.

Le recomendamos que sea un poco más humano al momento de hablar con liviandad sobre el dolor ajeno.

Saluda Atentamente

Sebastián Audiffred

COMISION DIRECTIVA

CÁMARA URUGUAYA DE SALONES DE FIESTAS Y EVENTOS

C.U.S.F.E